

Testsieger EUROPA mit dem besten Angebot für eine Rürup-Rente



EUROPA Versicherungen, Direktion Köln, Piusstraße 137

© EUROPA Versicherungen

Mit der besten Gesamtnote von 1,6 überzeugte die EUROPA Lebensversicherung AG im Test der klassischen Basis-Rente. Finanztest hat in der aktuellen Ausgabe

(12/2016) 18 Angebote zur klassischen Basis-Rente, auch Rürup-Rente genannt, untersucht.

Im Vordergrund dieser Untersuchung standen die Rentenzusage und der Anlageerfolg, die mit einer Gewichtung von jeweils 40 Prozent in das Gesamturteil einfließen.

Bei der Rentenzusage erzielte die EUROPA mit der höchsten garantierten Rente die Bestnote 0,5 und damit ein „sehr gut“. Beim Anlageerfolg erhielt sie mit der Note 2,1 ein „gut“ und schloss im Vergleich mit diesem Ergebnis am besten ab.

Bereits im letzten Test von Stiftung Warentest zur Rürup-Rente (Finanztest Ausgabe 12/2014) konnte sich das Kölner Unternehmen den 1. Platz mit der höchsten garantierten Rentenzusage sichern. Beim Anlageerfolg lag sie bereits in der Spitzengruppe.

Interessierte, die sich für diese staatlich geförderte Altersvorsorge entscheiden, sollten noch in 2016 einen Vertrag abschließen. Denn ab 1. Januar 2017 sinkt der Garantiezins weiter von 1,25 Prozent auf 0,9 Prozent.

Als Modellkunde wählte man einen 40-jährigen, der 27 Jahre lang 6.000 Euro im Jahr einzahlt. Neben der Rentenzusage und dem Anlageerfolg wurden die Flexibilität und die Transparenz untersucht, die mit je 10 Prozent in die Bewertung mit einfließen.

Pressekontakt:

Daniel Pytiak
Telefon: 0221 5737-666
Fax: 0221 5737-214
E-Mail: presse@europa.de

Unternehmen

EUROPA Versicherungen
Piusstraße 137
50931 Köln

Internet: www.europa.de

Über EUROPA Versicherungen

„EUROPA – Versicherung pur“ arbeitet in höchstem Maße kostenbewusst und hat die niedrigste Verwaltungskostenquote aller deutschen Lebensversicherer im Zeitraum der letzten 10 Jahre insgesamt (map-report Nr. 877 – 8/2015).

Bei der 1959 in Köln gegründeten Versicherung, einem Unternehmen des Continentalen Versicherungsverbandes auf Gegenseitigkeit, steht die Kundenorientierung im Vordergrund. Daraus resultiert ein sehr gutes Preis-Leistungsverhältnis für ein attraktives Produktangebot aus privater Absicherung, Vorsorge und Geldanlage, sowie umfangreicher Service und Beratung. In zahlreichen unabhängigen Tests und Rankings wird die EUROPA immer wieder ausgezeichnet – für ihre Produkte und ihre außerordentliche Beratungsqualität.